

ABSTRAK

Yuni Rahayu, NIM. 3403190150. “Pengaruh Perputaran Piutang Terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada PT Mitra Desa Pamarican)”. Dibawah bimbingan **Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I)** dan **Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II)**.

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Perputaran Piutang Terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada PT Mitra Desa Pamarican). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Seberapa besar perkembangan perputaran piutang yang terjadi pada PT Mitra Desa Pamarican selama tahun 2018 hingga tahun 2022?; 2]. Seberapa besar perkembangan profitabilitas yang terjadi pada PT Mitra Desa Pamarican selama tahun 2018 hingga tahun 2022?; 3]. Seberapa besar pengaruh perputaran piutang terhadap profitabilitas pada PT Mitra Desa Pamarican? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Besarnya perkembangan perputaran piutang yang terjadi pada PT Mitra Desa Pamarican selama tahun 2018 hingga tahun 2022; 2]. Besarnya perkembangan profitabilitas yang terjadi pada PT Mitra Desa Pamarican selama tahun 2018 hingga tahun 2022; 3]. Besarnya pengaruh perputaran piutang terhadap profitabilitas PT Mitra Desa Pamarican. Metode yang digunakan dalam penelitian ini deskriptif analisis dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi *Product Moment* (KMP), Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1]. Perkembangan perputaran piutang PT Mitra Desa Pamarican mengalami ketidakstabilan atau fluktuatif. Rata-rata perputaran piutang PT Mitra Desa Pamarican sebanyak 15,82 kali per tahun dengan rata-rata perkembangannya mengalami kenaikan sebesar 31% setiap tahunnya. 2]. Perkembangan rasio profitabilitas *Return on Asset* (ROA) pada PT Mitra Desa Pamarican juga mengalami ketidakstabilan atau fluktuatif. Rata-rata profitabilitas ROA PT Mitra Desa Pamarican sebesar -0,8% per tahun dengan rata-rata perkembangannya mengalami penurunan sebesar -1,75% setiap tahunnya. 3]. Perputaran piutang berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas ROA pada PT Mitra Desa Pamarican, sedangkan untuk besar pengaruhnya adalah 56,6%.

Kata kunci : Perputaran Piutang dan Profitabilitas